



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>39 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>L1707</b>            |
| Prix       | <b>296 000 €</b>        |

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Découvrez cet appartement au cœur de la vieille ville, niché au troisième et dernier étage, offrant une atmosphère duplex unique. La cuisine fonctionnelle ouverte sur le salon est idéale pour préparer de délicieux repas tout en profitant de la compagnie de vos proches. Avec deux chambres, cet appartement offre l'espace pour accueillir votre famille ou vos invités, chacune offrant un havre de paix pour se ressourcer. Profitez d'une vue imprenable sur la mer de votre chambre. La salle de douche vous offre confort et praticité. Ne manquez pas cette opportunité de vivre dans un cadre authentique . ...

*Discover this flat in the heart of the old town, nestled on the third and top floor, offering a unique duplex atmosphere. The functional kitchen opens onto the living room and is ideal for preparing delicious meals while enjoying the company of friends and family. With two bedrooms, this flat has the space to accommodate your family or guests, each offering a peaceful haven in which to recharge your batteries. Enjoy breathtaking sea views from your bedroom. The shower room offers comfort and convenience. Don't miss this opportunity to live in authentic surroundings. Contact us now .*

## **JJC INTERNATIONAL - ANTIBES**

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

